



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

278 m²

Réf. 05952

2 290 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux 20mn – incroyable villa d'architecte en première ligne sur un golf – 4 chambres - 2500m² de parc – finitions exceptionnelles aux portes de Bordeaux, avec un accès en 20mn à l'hyper-centre, venez découvrir cette villa au design unique, en première ligne sur un golf sans aucun vis-à-vis et à l'abri des regards. Une atmosphère intime et graphique pour cette somptueuse villa d'architecte, minérale et subtile, inspirée par l'architecture des années 40 des maisons de la côte ouest américaine ... Comme sortie d'un tableau d'Edward Hopper. Cette maison construite en 2021 par un architecte de ...

BORDEAUX 20MN - STUNNING ARCHITECT VILLA - FIRST LINE ON THE GOLF – 250sq.m – 2500sq.m of garden - EXCEPTIONAL FINISHES. Immediate proximity of Bordeaux, with an access in 20mn to the center, come and discover this one of a kind villa with unique design, on a Golf . An intimate and graphic atmosphere for this sumptuous architect's Villa, inspired by the architecture of the 1940s of houses on the American West Coast ... as taken from a painting by Edward Hopper. This house built in 2021 by a renowned Bordeaux architect, is respectful of the environment with natural and premium materials such as ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

